

Ode aus dem Urzwergepiratischen, frei übertragen

Erzähl mir ein Märchen aus Zamonien,
meiner Heimat, meinen Träumen!
Lass mich in tausend und einer Nacht schwelgen,
üppig, bunt bis schrill, voller Überraschungen!

Erzähl von fantastischen Dingen und Wesen,
welche Yhölller nicht kennen und kaum verstehen können!
Lass mich mit dunklen Grüßen winken,
smirken, rapüpern, endlos lachen!

Erzähl mir von drei Welten:
von Yhöll, Zamonien und vor allem der Dunklen dazwischen,
dort, wo Träume geboren werden,
sich der Horizont weitet.

Zamonier, erzähl mir von Deinem Zuhause!
Woran hängt Dein Herz, wohin schweifen Deine Gedanken?
Führe mich in das Land Deiner Fantasie,
Deines Wissens, Deines Mutes, und nicht zuletzt: Deines Übermutes!